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8月総会（担当：役員会）

とき� 2020 年 8月 20日（木）　
ところ� ＷＥＢ上（ＺＯＯＭ）
召集� 酒向裕司君
進行� 宇田川敬司君
開会点鐘� 会長　宇田川敬司君
ワイズソング� 各自心の中で唱えましょう。
ワイズの信条� 各自心の中で唱えましょう。
会長挨拶� 会長　宇田川敬司君

プログラム
今後の活動に関しての議事、協議事項を話しあ
います。

別途レジメによる

各種報告
ハッピーバースデイ・結婚記念日

閉会点鐘　山崎常久君

ハッピーバースデイ
市﨑俊一君

結婚記念日
該当なし

Y'S
主題　VALUES, EXTENSION and LEADERSHIP（価値観、エクステンション、リーダーシップ）
スローガン　TRUST IN THE RIVER OF LIFE（命の川を信じよう）
� 国際会長　Jacob�Kristensen�（デンマーク）
主題���Make a Difference（変化をもたらそう）／スローガン　INSPIRE（奮い立たせよう）
� アジア太平洋地域会長�David�Lua�（シンガポール）
主題　変化を楽しもう！（Let's�enjoy�Changes）
副題　助け合い、分かち合い（Let's�help�and�share�each�other）� 板村哲也（東京武蔵野多摩）�
主題　学びと親睦を糧に外へ向かおう！� 関東東部部長　柿沼敬喜（東京グリーン）

2020〜 2021年度
東京江東ワイズメンズクラブブリテン

YMCA サ－ビスと、
地域奉仕について

鈴木雅博
いよいよ第２派、コロナウイルスも終息する気配なく、何も

計画できず、実行もできず、通年で行っている事業もすべて中止、
リモートできるならまだしも、活動が出来ない、地域の活性化、貢
献には人が集まれない、会員も増やし、皆が喜び楽しく参加できるプ
ログラムも計画できない。
人を集めることが目的の事業が出来るまで、皆でコロナと戦
うしかなさそうですね！　４８０億にマスク配るのでなく、
早くワクチンと、特効薬に資金を使ってほしかった

ですね！

7 月会員数 7 月出席者 7 月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員

22 名

内広義会員 3 名

休会 0 名

メンバー 13 68％（13/19） 6 月まで 1121981 6 月まで 0 会長 宇田川敬司
メネット 7 月分 16426 7 月例会分 7000 副会長 大原真之介 / 酒向裕司
コメット 7 月その他 9426 会計 島田徹
ゲスト 2 書記 相川達男
ビジター 残高 1138407 直前会長 山崎常久

累計 16426 連絡主事 草分俊一

THE SERVICE CLUB OF YMCA A f f i l i a t e d  w i t h  t h e  I n t e r n a t i o n a l  A s s o c i a t i o n  o f  

Y ' s  M e n ' s  C l u b s , C h a r t e r e d ,  1 9 5 9

K o t o  Y M C A  3 - 1 5  I s h i j i m a  K o t o - k u  T o k y o  J a p a n .

P h o n e  （ 0 3 （  3 6 4 5 - 7 1 7 1 .   F A X  （ 0 3 （  3 6 4 5 - 8 4 5 4

8AUG

できることを
無理なくやろう！

東京江東クラブ会長　宇田川敬司

今月の強調テーマ
CS

MEN'S CLUB
OF TOKYO-KOTO

今月の聖句

『イエスは彼を見つめ、慈しんで言われた。
「あなたに欠けているものが一つある。
行って持っている物を売り払い、貧しい人々に施しなさい。
そうすれば、天に富を積むことになる。
それから、わたしに従いなさい。」』
� マルコによる福音書　10章 21節
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江東ワイズ　2020年 7月　総会議事録

2020 年 7月 16日（木）
江東センター

19：00～ＺＯＯＭ参加可
定刻より 10分遅れ 19：10開会
コロナ対策で、ワイズソング、信条、食事を割愛。
冒頭、当クラブＯＢ篠田氏とお嬢様から奥さまの葬儀会
葬御礼の挨拶をいただく。
続いて、草分館長よりコロナウイルスの影響を受けてい
るリーダー支援に関して報告。

会長挨拶
第１部　山崎会長を議長に選出
１．前年度事業報告
� レジメに沿って山崎会長より報告� 承認多数
２．前年度決算報告
� �ＺＯＯＭ参加の島田会計からの資料未達で確認出来

ず。
� 改めてメールリンクに資料配信されるのでメンバー
に各自確認をお願いする。質問期間、承認期限を設けメー
ルリンクを使用して承認を確認する。
役員交代式
� 山﨑前会長、宇田川新会長、大原新副会長、酒向新
副会長が藤井メンの証人の元バッジの交換を行い、交代が
成された。

第２部　宇田川新会長を議長に選出
１．事業方針、事業計画発表
� 宇田川新会長より発表� 承認多数
２．新年度予算報告
� �前年度決算報告同様メールリンクを使用して後日承

認を得るものとする。
総会議案審議終了後、各種報告。
草分館長� �本年度のチャリティーランはリモートで開

催する予定
駿河園長� �メネット文庫６０周年の寄付で園児向け本

３２冊購入の報告
� � � 園庭時計銘板確認の事。
山崎メンよりコロナ禍で各種の行事縮小を強いられてい
る幼稚園園児にスイカ割りを行うイベント提案有。ワイズ
がスイカを提供。的にはスイカのボールを使用。園児が食
するスイカは切り分けて提供。

出席者　　�柳澤、藤井、安齋、宇田川、山崎、酒向、大原、駿河、草
分、本間、相川

ＺＯＯＭ　島田、寺尾
ゲスト　　篠田秀樹、篠田美咲

慶祝　（仮）千葉ウエストクラブ設立総会

山﨑　常久

長梅雨の後ろ髪のような細長い雨脚の下、題名にある（仮）
千葉ウエストクラブの設立総会が 7月 18日 ( 土 ) の 13 時
より船橋商工会議所にて開催されました。東日本区役員、
関東東部役員、関東東部各クラブ代表、スポンサークラブ
の千葉クラブ会員、新クラブ会員予定者、協力者の 40 名
が集まり新クラブの設立をお祝いしました。コロナ禍の折、
会はマスク着用の上に席も密接を避け、前後に互い違いの
配席、開催の苦労がうかがえます。不肖、私も今期は関東
東部国際・交流主査を拝命しております立場上、末席を汚
させていただきました。そのことをそこはかとなく書きつ
くれば、あやしうこそものぐるほしけれ。
実は船橋には詳しいのです。中高と京成大久保という辺
境にある東邦大学付属東邦中学高等学校に通っていたので
チョクチョク乗換駅として使っていました。ということで
久々の船橋探訪はラーメン屋から。二代目麵屋弘で生ビー
ルと共に特性醤油ラーメンを。美味かった。ビールもジョッ
キがキンキンに冷えていて思わず 2杯。充実した総会と評
議会を終えたら反省会。船橋の居酒屋の名店、加賀屋に布
上さんご夫妻、青ちゃん、村杉さんと名店ならではの刺身、
揚げ物に舌鼓。楽しく反省。〆は家の近所のガツンで本格
博多豚骨ラーメン。充実した一日でした。千葉ウエストク
ラブ、設立、おめでとうございます！

関東東部評議会出席報告

書記　相川達男
本年度の第 1回関東東部評議会が 7月 18 日（土）に開
催された。同日に新規設立を予定している千葉ウエストワ
イズメンズクラブ（仮称）の設立総会が開催される事も有り、
新クラブ設立予定の地「船橋」での開催となった。当日は
当クラブの会長、副会長が諸般の都合により欠席となった
ためクラブ役員としては 1名の参加となった。他のクラブ
もコロナ対策の為、大半がクラブ会長のみの出席としてい
た。しかしながら、当クラブは山崎メンが本年度の関東東部・
国際交流事業主査の職に就かれている為、江東クラブから
の出席者は 2名となった。心強いことこの上ないのであっ
た。評議会は新部長の柿沼メン（東京グリーン）の開会点
鐘に始まり、部長、各事業主査の活動方針、クラブ会長の
ワンポイントアピールなどの後、提出議案の審議が行われ
た。特筆すべきは部会計からの報告で本年度はユースボラ
ンティアリーダーズフォーラムの負担金、前期分の東日本
区費が免除になるとの事。コロナ禍に於いて各クラブの活
動が停滞している中の処置と言う事だが、こんなところに
まで新型ウイルスの影響が及んでいる事に改めて脅威を感
じた。閉会にあたり新旧の部長さん（金丸メン、柿沼メン）
が握手ではなく互いの肱をぶつけて挨拶をしていた。
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リーダーに支援金を

藤井寛敏
6月のある日メンバーの小松君と電話で話をしていましたが話が

リーダーの諸君に及び、彼らはバイトもなくなったりして苦労している
のではないかとの話からクラブから支援金を渡したらどうかという話
になり香取さんに相談したら大賛成。早速 6月のｚｏｏｍによる例会
にかけたところ、全員で賛成、金額の方はあまり余裕がないのでとり
あえず30万円を予算としてとり、草分主事とディレクターの加藤さ
んにリーダーの皆さんと支援金支給についての面談をお願いした。
はじめは口をつぐんでいたが、何人かのリーダーはアルバイトがな

くなったり、親からの仕送りも減ったり、なくなったり、遠慮しがち
に苦しみを話し出してくれたという。最終的に4人のリーダーに総額
25万円を支給することができた。今後継続するかは新たな議論とす
ることに。
4人のリーダーからは丁寧なお礼状を頂いた。前文と後文を略し、
要旨は次の通り。
Aさん：今回、多くの皆さまより多大なるご支援とご協力を賜り、
誠にありがとうございました。ボランティアリーダーとして子供たちと
かかわる中で、様々な経験を得ることができました。この経験を今後
の将来に生かしてくれるものと存じます。
Ｂさん：今回の新型コロナウィルスの件に関しましても、支援金を
賜り皆様のご厚意に心より感謝申し上げます。これからも江東セン
ターのリーダーとして精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたしま
す。
Ｃさん：この度はコロナウィルスの生活状況に際し、支援金を賜り、
心より御礼申し上げます。大学の授業はすべてオンラインで行われて
おり、教育の在り方を考える貴重な経験だと考えております。野外活
動にしましても試行錯誤しながらプログラムを考えております。また
皆様にお会いできる日を楽しみにしております。
Ｄさん：この度は新型コロナウィルスの影響で、困難な状況にある
私たち学生をご支援くださりありがとうございました。皆様の支援金
を頂いたことで、経済的な不安なく学業へ専念することができており
ます。両親も給付の知らせを聞き、とても安心して見守ってくれてい
ます。今後は同支援金を大切に使わせていただき、勉学はもちろん、
ＹＭＣＡでの活動に向けて一層取り組んでまいりますのでよろしくお
願いいたします。

スイカ割り

 本間 剛
7月29日 ( 水 )に、コロナ禍の影響で、7月末ま

で登園しているYMCA幼稚園の子供たちの為
に、山崎前会長の発案で、スイカ割り用の大
スイカ6ケ（うち2ケはスイカ柄のビーチボー
ル）を進呈。当初、大スイカ4ケを子供たち
が食す為、ビーチボール2ケにてスイカ割り
をすればと、片付けや衛生面を考慮して届け
たのだが、思いのほか本物のスイカでスイカ割を
やりたいとの声が多く、ビーチボールも届けた
間もなく、早速、子供達の遊具に、、、
急遽、宇田川会長にスイカ割用のスイカ

を2ケ追加注文＆配達をして頂き、子供達
は、未だ、梅雨の明けぬ7月末日の曇天の
中、コロナも梅雨も吹き飛ばせとばかりに、大
はしゃぎだった。外出もままならない園児たちに
多少の涼になったのでは！？
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（個人情報保護のため個人名等は伏せさせていただきました。編集者）



今後の予定（2020 年 8 月～ 9 月）

8 月 20 日 （木）  本例会　　ＺＯＯＭにて開催
8 月 27 日 （木）  役員会　　
9 月 3 日　（木）　第 1 例会
9 月 26 日  ( 土 )　　館外例会　マレットゴルフ　辰巳の杜公園

今後の予定ですが、新型コロナウイルスの状況によって変更、中止
の可能性が有ります。
随時ＭＬにて予定の変更はお知らせしてまいります。
先般もお願いしましたが、我々の使用する江東ＹＭＣＡは多くの子
供達も使用します。入館時の手消毒、マスクの着用などコロナ対策
にご協力ください。
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江東センター＆幼稚園
▼幼稚園
● すいか割り　
　７月２９日（水）、子どもたちの登園後に宇田川ワイズ、本間ワイ
ズが大きな大きなすいかを差し入れしてくれました。またすいか割り
をして食べれなくならないようにと、すいかのビーチボールも一緒に
プレゼントしてくれました。当日は誕生日会の行事がありましたので、
次の日にみんなですいか割りを行い、園庭ですいかをご賞味しまし
た。
　今年は夏を感じるプログラムがなかなかできない中、子どもたち
や教諭もすいか割りで夏のひと時を感じることができました。ありが
とうございました。
● ミニミニプール　
　

今年はコロナ渦の中、園庭には
プールを設置していません。しかし
夏は暑い！教諭もいろいろと試行錯
誤し、倉庫からミニミニプール？！
を出してきて水遊びを楽しみまし
た。また水たまりを使って遊ぶ子ど
もたち！あるもの全てを遊びに変え
てしまうマジシャンです。

▼コミュニティーセンター
● コロナ渦の中でしたが『３密』を守り、定例野外教育活動『どろ
んこ』・『くれよん』、体操クラス『ダンボ』、サッカークラブ『イーグル』・
『ペガサス』、リトミッククラス、ピアノクラス、無事に 1学期の運
営を終了することができました。
● チャイルドガーデン
　新しい看板が設置されました。
　香取ワイズよりカラーの看板、鈴木ワイズより
木材を寄付いただきました。ありがとうございま
した。
　花は咲いていませんが、是非、新しい看板を
見に足を運んでみてください。

今後の予定
▼江東センター＆幼稚園
● ８月３日（月）～２５日（火）まで夏休みです。
　・夏季保育　　年長：１９日（水）～２９日（土）
　　　　　　　　年中・年少：２６（水）～２９日（土）
● 始園式：９月１日（火）
● お楽しみ保育：９月１４日（月）～１６日（水）　山中湖センター
● デイキャンプ（今年の夏はデイキャンプのみです）
　◎わんぱくクラブＡ：年中から年長：８月７日（金）～９日（日）
　◎わんぱくクラブＢ：年中から年長：８月１１日（火）～１３日（木）
　◎�江東ＤＡＹＣＡＭＰチャレンジ：小１～小６：８月１７日（月）～
１９日（水）

　
▼東京ＹＭＣＡ
● ２０２０年度　第２３回　会員芸術祭『オンライン芸術祭』　
　６月２９日（月）から開催予定でしたが、新型コロナウイルス感
染拡大防止のため、東京ＹＭＣＡのホームページ上で実施していま
す。絵画、写真、書画、陶芸他、写真撮影した出展者４２名の作品
６３点を、７月下旬から「フォトギャラリー」として掲載しています。
どうぞご覧ください。
● 第３４回インターナショナル・チャリティーラン　
　コロナ渦の中、例年同様の開催を見合わせました。今年は新し
い企画で行います。
　個人でもグループでも参加が可能となりました。詳細は別途お知
らせいたします。　
期間：１０月１７日（土）～２３日（金）どうぞ、ご参加ください。
● ２�０２０年７月に熊本や九州地方に大きな被害をもたらした豪雨の
被災者支援募金

　コロナの影響により、県を越えてボランティア派遣等の協力がで
きない状況ですが、東京 YMCA は熊本 YMCA が現地関係機関と連
携して行う被災地支援活動を応援していきます。
　東京 YMCAのHPにも掲載しています。
　http://tokyo.ymca.or.jp/support/2020/08/20200806-1.htm
　ご協力をお願いいたします。
● キャンプ１００年
　１９２０年に初めてＹＭＣＡの組織キャンプが実施されて今年で
１００年になることを記念して、全国ＹＭＣＡで様々な記念事業が開
催されています。その一環として東京ＹＭＣＡは、コロナ禍でキャン
プに参加できない子ども７１８人に、記念Ｔシャツと「キャンプ１００
の歩み」のリーフレットを贈ることとしました。またこれに賛同する
多くのリーダーＯＢ・ＯＧ等関係者より寄付や協力がありました。

編・集・後・記

YMCA ニュース

コロナも怖いけど、この殺人的な酷暑何とかなりませんか。。。連日の３５℃オーバー。浜松では４０℃越えも。そのうち４５℃、
５０℃なんて数字も出てくるかも恐ろしい～。（相川）
コロナにサナダ虫の虫下しが効くかも。京大が富嶽で算出。そんなニュースからはやひと月。続報を心待ちにしています。（T.Y）
遅配とならように何とかしたいと思いつつ執筆者を選ぶのに一苦労。。。（Y.S.）


